

## Fakultas Hukum & Magister Hukum UMA Mengadakan Pelatihan Legal Contract Drafting



**InfoUMA** – Fakultas Hukum dan Magister Hukum Pascasarjana Universitas Medan Area (UMA) menggelar Pelatihan. Pelatihan tersebut diberi topik “*Legal Contract Drafting*” pada tanggal 16 - 17 Februari 2017 di Swiss Belhotel, Jl. S. Parman No. 217 Madras Hulu Polonia Medan.

Turut hadir pada acara tersebut Rektor Universitas Medan Area, Prof. Dr. H. A. Ya'kub Matondang MA yang memberi kata sambutan dan sekaligus membuka acara pelatihan tersebut, juga dihadiri Dekan Fakultas Hukum Universitas Medan Area Dr. Utary Maharany Barus SH, M.Hum serta jajaran dosen yang turut terlibat didalamnya sebagai panitia pelatihan.



*Rektor Universitas Medan Area - Prof. Dr. H. A. Ya'kub  
Matondang MA  
Saat Memberikan Kata Sambutan*

Pelatihan yang diadakan selama dua hari diikuti dari berbagai kalangan, Pelindo, PTPN III, Umum dan Mahasiswa S1 dan S2 di kota Medan yang menghadirkan narasumber Prof. Dr Agus Yudha (Guru Besar Fakultas Hukum Airlangga), Alwesius SH, M.Kn (Pengurus Pusat Ikatan Notaris Indonesia), Dr. Fauzi Yusuf Hasibuan SH. M.Hum (Ketua DPN Peradi), Dr. Mahmud Siregar SH, M.Hum (Dosen Fakultas Hukum USU).



*Salah Satu Narasumber Sedang Menyampaikan Materinya  
Kepada  
Para Peserta Pelatihan*

Pelatihan ini mengarahkan peserta untuk dapat memahami seluk beluk kontrak/perjanjian (pengertian, syarat, unsur), tahapan efektif penyusunan kontrak, strategi negosiasi dalam penyepakatan kontrak/perjanjian, strategi penanganan perselisihan kontrak/perjanjian, penentuan ganti rugi dan penyelesaian kontrak.. Sehingga diharapkan peserta pelatihan mampu memahami seluk beluk kontrak/perjanjian (pengertian, syarat, unsur), tahapan efektif penyusunan kontrak, strategi negosiasi dalam penyepakatan kontrak/perjanjian, strategi penanganan perselisihan kontrak/perjanjian, penentuan ganti rugi dan penyelesaian kontrak serta strategi penyelesaian sengketa.

Acara pelatihan berlangsung dengan sangat antusias oleh para peserta yang mengajukan pertanyaan di sesi akhir dari materi yang disampaikan oleh narasumber.